



ARCHIVO

93/23

Santiago, 19 de enero de 1993

Monseñor
Carlos Oviedo
Arzobispo de Santiago
PRESENTE

Estimado Monseñor,

con ocasión de su cumpleaños me es grato hacerle llegar, en nombre del Gobierno y mío personal, nuestra más cordial congratulación y mejores votos por su felicidad.

Aprovecho para manifestarle mi satisfacción por las informaciones tan favorables que he recibido sobre su viaje a Bolivia, que considero de gran importancia para el acercamiento con esa nación hermana.

Lo saluda cordialmente,

PATRICIO AYLWIN AZOCAR